



# しまかみ

燕市立島上小学校 TEL 97-2255  
E-mail [e-shimakami@g.tsubame-city.ed.jp](mailto:e-shimakami@g.tsubame-city.ed.jp)

FAX 97-2526

島上小HP  
QRコード



## 今年度は「にこキラステップアップ!」

校長 荻野 秀和

4月7日、令和7年度の島上小学校がスタートし、2～6年生が元気に登校してきました。翌日の8日は入学式。ピカピカの1年生を迎えて島上小学校全校児童65名がそろいました。

この着任式や始業式・入学式で5名の子どもたちが代表としてあいさつをしました。春休みの間にしっかりと考えてきたこともあると思いますが、5名とも大変素晴らしいあいさつをしました。はやくも「にこキラ」な姿を見せた島上小の子どもたち。今年度も素敵な一年になる予感がしています。

私は子どもたちが大きく成長している一因として、地域との連携が大切であると思います。昨年度より燕市の全小中学校で「コミュニティ・スクール」が導入されました。学校と地域が一つになって子どもたちを育てることによって、島上地区を元気にすることがねらいです。今年度の取組として次の3つを考えています。

### ☆ 運動会で保護者・地域参加型の種目を行う 6月7日(土)

昨年度の運動会のように、保護者や地域の方が子どもたちと一緒に楽しくする種目を考えています。

### ☆ 島上防災会議への参加 9月13日(土)

災害対応について、地域・保護者・児童が一緒になって学ぶことを計画しています。

### ☆ ふれあいフェスティバルでの交流 11月14日(金)

子どもたちの出店に加え、地域の方からも出店を出してもらい、保育園児も加わり、みんなで楽しめます。

いずれも時期が近くなりましたら、あらためてご案内します。島上地区の方であれば、誰でも参加できます。今年度のスローガンは「にこキラステップアップ」です。ぜひ、島上小学校に足を運んでいただき、みんなで楽しいひとときを過ごしましょう!今年度もよろしくお願いたします。

## にこにこルームが始まります。

今年度より、学校内に「にこにこルーム(校内教育支援センター)」が始まります。担当は山岸漣で、開設時間は午前8時30分から10時30分までです。「学校に行きにくい」「教室に入りにくい」と感じる子どもたちの居場所をつくるのが目的です。個々のニーズに合った学習や運動などを通して「学校に来て良かった」と思えるような居場所づくりを目指します。子どもたちを中心に、柔軟な対応を心がけてまいります。よろしくお願申し上げます。